

Bruxelles, le 24 avril 2023



Communiqué de presse

LA COMMUNAUTE GERMANOPHONE, INVITÉE D'HONNEUR DES FRANCOFOLIES DE SPA EN 2023

C'est avec un immense plaisir que Belgomania accueille cette année la Communauté Germanophone, comme invité d'honneur de cette 28^{ème} édition à l'occasion du 50^{ème} anniversaire de son accès à son autonomie !

Depuis leur création, les Francofolies de Spa entretiennent une relation privilégiée avec la plus petite communauté linguistique du royaume grâce à des échanges spontanés et naturels entre les différents niveaux de pouvoirs locaux, provinciaux ou régionaux.

Des 1994, ces passerelles ont trouvés un écho retentissant dans les médias germanophones à savoir le GrenzEcho, le Kurier et surtout la BRF qui installait un studio en festival.

Cette année spéciale sera l'occasion de découvrir à nouveau une émission spéciale de la BRF en direct depuis Spa, de nombreux inserts et comptes rendus dans les émissions culturelles ou dans les journaux d'informations.

Lors de cette édition, nous entendons mettre en évidence des artistes et des talents originaires de la communauté germanophone à savoir Andy Houscheid, Steven Gass Ensemble, Jennifer Palm et notre coup de cœur Yves Paquet.

Nous sommes très heureux et très fiers d'accueillir à Bruxelles, le ministre-président Oliver Paasch et son porte-parole Serge Heinen.

Personne de contact : Lola Lejeune

office@impactevents.be +32(0)475.76.18.66